

# Klinik-Gewinnspiel: Landeshauptmann und Diözesanbischof als „Glücksengel“

***Die Preisträgerinnen des Gewinnspiels rund um die Tage der offenen Kliniktür in Oberwart stehen fest: Landeshauptmann Hans Peter Doskozil und Diözesanbischof Ägidius Zsifkovics haben die Gewinnerinnen nach der Kapellensegnung in der Klinik Oberwart gemeinsam mit Franz Öller, dem kaufmännischen Geschäftsführer der Gesundheit Burgenland, gezogen.***

OBERWART, 25. APRIL 2024 – „Wie heißt der modernste und innovativste Operationsroboter am Markt, der seit 2022 in der Klinik Oberwart in den Bereichen Urologie, Chirurgie und Gynäkologie eingesetzt wird?“ – diese Frage galt es für die Besucherinnen und Besucher bei den Tagen der offenen Kliniktür in Oberwart zu beantworten. Die Antwort auf die Frage dürfte den knapp 7.000 Teilnehmenden nicht allzu schwergefallen sein, immerhin war der OP-Roboter „Da Vinci“ zum Ausprobieren auch Teil des umfangreichen Ausstellungspfades, der an zwei Wochenenden von 25.000 Gästen besucht worden war.

## **Drei Preise verlost**

Landeshauptmann Hans Peter Doskozil, Diözesanbischof Ägidius Zsifkovics und Geschäftsführer Franz Öller ließen es sich nach der Kapellensegnung in der Klinik Oberwart nicht nehmen, die Ziehung gleich an Ort und Stelle selbst durchzuführen.

- Der 1. Preis – zwei Übernachtungen inklusive „Vollpension Plus“ im 4\* Allegria-Resort in Stegersbach mit Thermeneintritt für zwei Personen – ging an **Hildegard Horvath** aus Pinkafeld.
- **Viktoria Pfneiszl** aus Mariasdorf durfte sich über den 2. Preis – eine Übernachtung in der Pension Sonnengarten im Familienzimmer, inklusive Eintritt in die Sonnentherme Lutzmannsburg für zwei Personen – freuen.
- **Verena Bernardi** aus Neusiedl am See gewann den 3. Preis, ein Gourmet-Dinner im REDUCE-Hotel Vital\*\*\*\*Superior Bad Tatzmannsdorf für zwei Personen.

## **Gelungene Überraschung zum Geburtstag**

Der kaufmännische Direktor der Klinik, Marc Seper, überreichte die beiden ersten Preise den Gewinnerinnen persönlich. Die Pinkafelderin Hildegard Horvath, Gewinnerin des 1. Preises, freute sich über das Timing: „Der Preis ist für mich wie ein Geburtstagsgeschenk, weil ich einen Tag nach meinem Geburtstag davon erfahren habe. Ich werde mit meinem Mann in die Therme fahren und freue mich schon auf die Spaziergänge in der schönen Gegend.“ Auch die Mariasdorferin Viktoria Pfneiszl war begeistert: „Ich werde meine Nichte nach Lutzmannsburg mitnehmen und wir werden es uns dort so richtig gut gehen lassen.“ Der 3. Preis wurde – auf Wunsch der Preisträgerin – per Post von Oberwart nach Neusiedl am See gesandt.

„Herzlichen Glückwunsch den Gewinnerinnen und danke für das Interesse an der neuen Klinik Oberwart“, so Landeshauptmann Doskozil. „Im Namen des Teams bedanke ich mich noch einmal bei den 25.000 Gästen der Tage der offenen Kliniktür“, ergänzt Direktor Seper. Geschäftsführer Öller bedankt sich beim Allegria-Resort Stegersbach, bei der Sonnentherme Lutzmannsburg sowie beim REDUCE-Gesundheitsresort Bad Tatzmannsdorf für die Preise und gratuliert ebenfalls herzlich.